

Dolores Fernández, ex Walmart, será la nueva CEO de Cencosud en Argentina

Cencosud anunció el reemplazo de Diego Marcantonio como gerente general de las operaciones de la firma de la familia Paulmann en Argentina. Dolores Fernández Lobbe será quien reemplace a Marcantonio a partir del próximo 1 de marzo.

Marcantonio había asumido como gerente general de Cencosud en Argentina, donde tenía a cargo las marcas en el país vecino: Jumbo, Disco VEA, Easy y Unicenter, la división de centros comerciales

Su salida fue anunciada a inicios de enero y sus últimas gestiones fueron ser parte de la carrera por adquirir la operación de Carrefour en Argentina, pero finalmente se bajaron durante el proceso, que todavía no concluye. Y la más reciente fue el cierre de la compra de la cadena mayorista Makro.

Para su reemplazo, según se informó en su momento, se contrataron los servicios de la consultora de hunting Egon Zehnder.

Dolores Fernández Lobbe es una ejecutiva con más de 25 años de trayectoria, donde destaca su paso por Walmart, que en Chile tiene presencia bajo la marca de supermercados Lider. En el país vecino llegó a ser la primera mujer como gerente general de la filial norteamericana y su último paso por el gigante fue en México, como vicepresidente senior de compras. En Walmart estuvo 15 años, según explica en su LinkedIn.